

Artikel vom 18.09.2019

Innovationsoffensive für Bayern

## Wir zünden die nächste Stufe für Spitzenforschung und Technologie



**Wichtige Investitionen und innovative Konzepte für den Wohlstand von morgen: Der Bayerische Ministerpräsident und CSU-Vorsitzende Markus Söder hat bei der Klausurtagung der CSU-Landtagsfraktion in Kloster Banz ein milliardenschweres Programm für Technologie, Spitzenforschung und Innovationen angekündigt.**

Söder: „Der Exzellenzstandort Bayern lebt von Technik und Forschung. Wir spüren, dass es einen weltweiten Technologiewettbewerb gibt. Wir müssen das Tempo vorgeben. Wenn wir den Wettbewerb nicht annehmen, machen wir einen schweren Fehler. Jetzt entscheidet sich, ob die kommenden Jahre goldene Jahre bleiben oder zu bleiern Jahren werden. Wir machen jetzt einen Satz in die Zukunft und zünden die nächste Stufe der Rakete. Wir in Bayern setzen einen Impuls mit einem milliardenschweren Zukunftsprogramm für Spitzenforschung, gute Infrastruktur, moderne Hochschulen und starken Mittelstand.“

Mehr dazu lesen Sie in unserem [Topaktuell](#)  .